SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória. 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

委員会室で大きな拍手自らの言葉で堂々質疑

定めな

たいと

ったル

るじ

あか つな

にな

情も見せる

考え込むような表

委員会室には多くの

報

| 人が真剣なまなざしで見| ら車いすを利用する数 | 道陣が詰めかけ、支援者|

守っ

たあ氏と

隊の

規

反横

行で

言語道

断

と岩

玉

क्

通告が可能になった最初に 原の離脱は1年後の20 年11月4日になる。ほ がでいた。実 には、の日に手続きをした。実 がでいた。まれる。 をみられる。

トランプ氏は南部ケンき、不公平だ」と批判し、 き、不公平だ」と批判し、 のしくコストが高くつろしくコストが高くつい 恐をいるしくコストが高くついる。 た離き、 を

スピール 2位の温室効果ガス排出 とみられる異常気象が世 とみられる異常気象が世 とみられる異常気象が世 との必要性が叫ばれる中、 して国

できたことをアピール し、二酸化炭素を多く排 し、二酸化炭素を多く排 で「米国は化石燃料、原 子力、再生可能エネル 手の全てのエネルギー

る 3 °年

門の市場開放、知的財の米農産品購入や金融年間で最大500億ド

歳以上の男「新聞通信」

政負担、

ラリンピック開催を「と2020年東京五輪・パ調査の結果を公表した。

が不安

ても良いこと」「どちらかといえば良いこと」を 教 個 答で 自国 開催 の活性化につながる」が の活性化につながる」が

回人本

し調帳

Visite nosso site: www.alfainter.com.br

定的

ラて動 2 だ国目 0 。 窓前年 側後関応午 側の建物に設置された 関係者によると、そ に正殿裏手に当た がするセンサーが、 を 正殿では10月3 設置されていると、その意 を呼びる では 本格が そめ始 い東前 4 弾」のうち、9月発おかい・タイムズ(FT)までしまする制裁関税「第一おからの輸入おいた。ま紙フィナン原章博】英紙フィナン原章博】英紙フィナンおいた。</td

当事者が国会で直接訴出てきた。

なる学校などのバリアフため、秘書らの介助を受ため、秘書らの介助を受たり質疑。地震や水害のたり質疑。地震や水害のたり質疑。地震や水害のはながら約30分間にわけながらとんど動かせない

当ての質問時間に含介助に要する時間は問代読を認めるほ問代表を認めるほ

が 禁に 月311

動反日

木村

氏は脳性

けまひで

村

委

てきたことをアピール国内の環境規制を緩和しトランプ氏は演説で 説で、 張効源し率と

中、 ・ は極めて残念だ。 ・ で「脱炭素社会の実現は で「脱炭素社会の実現は で「脱炭素社会の実現は を探るで、離脱の通 を探る考えを示した。 ・ 大統領に翻意を促し を探る考えを示した。 ・ 大統領に翻意を促し としなべた。 で義偉官房長官 を探る考えを示した。 ・ 1月3 利用する

る ĺ っ ン

日に大統領選が予定される。パリ協定を重視が関大統領就任後に協定を選別、名の日後に認め、30日後に協定を選別、名の日後に協定を選別が記し、21年1月の名。 16年1月の日後に認める。 16年1月の日後に認める。 16年1月の日本 16年1月の め書あ定の利すれ

一示すことになり、貿易摩 12兆120億円)相 3と報じた。10月の部 ると報じた。10月の部 がならに譲歩姿勢を がならに譲歩姿勢を 摩をプ部い相約

度権保護の強化策などを 実施するという。 実施するという。 実施するという。 等策として、中国が 関税を再び発動すること を対りまきず、交渉を続け でいる。 と引き換えに、中国が守ら と引き換えに、来中両政府は知 と見送ることで合意して、 中国が目に予定してい を見送ることで合意してい を見送ることで合意してい

41・8点と続いた。 手するメディアは、 デレビ 7 8・7 %、 カら抽出した 5 千人 がら抽出した 5 千人 がら抽出した 5 千人

なN民を どH放入 PÃO TRADICIONAL 2020

"Pacote de 17 dias"

◆ 25, 26, 27, 28, 29 e 31/Março

◆ 1, 2 e 3/Abril ◆ 14/Maio ◆ 10/Setembro ◆15 e 26/Outubro 05/Novembro.

ROTEIRO: Dubai, Osaka, Hiroshima, Miyajima, Kyoto, Nara, Kyoto, Takayama, Shirakawago, Nagoya, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.













ボール31・9% た。27・4

4

%

の車ツ

順いト

9%、 ガスケッ を上3



と介助者が必要な議員による質疑は憲政史上初。 により、障害者差別解消法の理念を実現するよう訴えた。参院によると、障害のため車いさまざまなバリアーがある」とはっきりとした口調で指摘。国や自治体に義務付けられた「合理なまざまなバリアーがある」とはっきりとした口調で指摘。国や自治体に義務付けられた「合理な参院国土交通委員会で初の質疑に臨んだ。車いすに乗った木村氏は「障害者が地域で生活するには参院国土交通委員会で初の質疑に臨んだ。車いすに乗った木村氏は「障害者が地域で生活するには大同】7月の参院選で初当選した重い障害のある木村英子議員(れいわ新選組)が5日午後

【共同】重い障害のある立場だからこそ、国会をががある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「共同」重い障害のある。 「大きな質疑。 にいれたがある。 「大きながある。 にいれたで、 で初めての質 で大きな的で大きな的 で大きな的 をに示さ をにで大きな的 にいた。 にいた。

に付き添われ、車いすで は大変助かります」と応 を利用したことがある。 が」と問うと、赤羽氏に「多機能トイレ」を利用したことで利用を持つた。 を利用したことがある。 が」と問うと、赤羽氏に「多機能トイレ」を利用したことで利用を持つた。 が」と問うと、赤羽氏に「多機能トイレにさまが見ないようにしている。 が」と問うと、赤羽氏は「それた。 が」と問うと、赤羽氏は「それた。 が」と問うと、赤羽氏は「それた。 が」と問うと、赤羽氏は「それた。 が」と問うと、赤羽氏は「それた。 が」といる。 が」といる。 が」といる。 が」といる。 が」といる。 が」といる。 がらら質問する。 がった。 がら質問する。 がら言言者が使った。 がらことがある。 がらことがある。 がらことがらる。 がり、「多数にして、 がらことがらる。 がら、との。 がら、との。 がらことがらる。 がらる。 がら。 がらる。 がら。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。 がらる。

き「大きながりと見直すように と計画を見ったい」と謝意だいました。 とも求早急に、赤羽氏ともずだけで。原のと見直すようにがようででいました。 とも求早急なが代行。際のを見直すようにがけでなり、各自治体がようににおける際の挙手は、本羽氏と謝意を左右するに、赤羽氏と前手を見た。を表した。の挙手はかる障がある。

リー化の必要性を訴える 世の中をつくる視点に立 たなければいけない」と たなければいけない」と を除いて全で出席した。 を除いて全で出席した。 を振り返ったが、改善したいが会話で受けて を振り返ったが、改善したいと を振り返った。 を振り返った。 を振り返った。 を振り返った。 を振り返った。 でもた差別やバリアーを と振り返ったが、改善したいと と振り返った。 でもたが、改善したいと と振り返った。 でもたが、改善したいと とでもなができずででがない。 とではないがらすまで受けない。 とでもない。 とでもない。 とでもない。 とではない。 とでもない。 となめてい。 となめてい。 とでもない。 となめてい。 とない。 となめてい。 となめてい。 とない。 と

が、発言する場面はなかった。れいわ新選組から同期当選し、難病の筋ら同期当選し、難病の筋料学委で初の質疑をするが、発言する場面はな 電

予定。 一氏が大型車いすを利用で をるよう本会議場の議 で押しボタン式の投票法 のまま乗り降りできるに対応するため車いす と、バリアフリー化を進 めている。 国交委は公設秘書によ が、介助に要する時間は が、介助に要する時間は が、介助に要する時間は 里城、 し、東

参院国土交通委員会で質問するれいわ新選組の木村英子議 員(手前から2人目)。車いすに座り、秘書らの介助を受けた

=5日午後(共同)

た防犯カメラに光が点滅する様子が写っていた。 捜査関係者らによるで炎が噴き上がる映像も での証言も踏まえ、県警 らの証言も踏まえ、県警 は正面から向かって左側

部撤

П

検

2

兆

1

たたとな 5 で 瓦 ら と ど 日 時 占 物 。 見 点

者によると、電源は正殿 では発生の約1時間半前 では発生の約1時間半前 が行われていたが、関係 が行われていたが、関係

の撤去はほぼ終了しう。北側で焼け落ちは見つかっていないいないないとョート痕のたかどうか捜査。 び痕査

向かいの奉神門から取っ でいたという。 当時周辺には警備員が おり、センサー反応を受 がて正殿内に入ると煙が 主殿、南殿が全焼、他の を構に延焼した。

が手

が かったと

と

み部

てか

日か

山共

県同

岩出

市)所留

属基

の地

基なに道見日彦てこ行則かにで戦地い大断での市、とし違ねつ重闘側」きで「記長福にて反なな大機にとな非言者は田ついがいが事部電厳事常語会5良いた横規り故隊

43・9%あった日か不安」とす

回財

答政も負

するきっかけになる」もたちがスポーツに参

るに 参加 が加

話で再発防止を求めた。 告も検討する」と応じた をを確認し、市長への報 全を確認し、市長への報 をを発育の徹底を何度も を感じる」と述べた。 もない行為で、安全意識 もない行為で、安全意識 もない行為で、安全意識 もない行為で、安全意識 を感じる」と述べた。 もない行為で、安全意識 たいと思わざ を感じる」と述べた。 もない行為で、安全意識 たっ徹底を何度も を求めてきたとし「これま もない行為で、安全意識 という。

【ロサンゼルス共同】 米西部カリフォルニア州 のメキシコ国境で、トラ として新たに建設した金 はられ、取り締まりを巡 にたちごっこが続いて いる。米紙ワシントン・ がストが4日までに伝え た。

記者会見する山口県岩国市の福田良彦市長

=5日午後、岩国市役所(共同)

び氏「すぐ直す」 破られるの 境のの

部路線は例外出張と同様、 する。 来通りビジネスクラスと 外とする。、長距離の 0) も、帰

お子様の御成長を祈る

着物有ります TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxintoista.org.br

Japão super moderno Tecnologia, mangá, arquitetura contemporânea, restaurantes mais estrelados, top fashion, shoppings,

da nossa agência! TUNIBRAI RAVEL

você pode visitar tudo isso através



todos os clientes com preços imbatíveis! (11) 3346-8200

Há 70 anos fazendo história, satisfazendo

End: Praça da Liberdade, 170 (colado ao metrô Japão-Liberdade) - Liberdade - São Paulo



4

続3%五

% と

6



事は遅れ、新居に入った 事は遅れ、新居に入った 事は遅れ、新居に入った 事は遅れ、新居に入った

害認定で戦

う

検察局による数字はもっの世帯は未だに合意が成の世帯は未だに合意が成

1 低

う億

学3 に0

ミナス州マリアナ

意成立

ス州議会の調査委員会、 また、連邦議会やミナ 住民は皆無だ。

滓に直撃されて壊れたままの家屋緑が戻った土地の真ん中に残る、鉱

(Tomaz Silva/Agência Brasil)

1 受賠35 は償5

統領は離党

日付伯字紙などが報じている。大統領と決して無関係ではないとの疑惑が報じられはじめている。3受給疑惑で揺れる社会自由党(PSL)だが、この不正がボウソナロ幽霊候補(ラランジャ)を介した、18年選挙での政党支援金不正

(Marcelo Camargo/Ag.Brasil)

の人中、 であるとを でなどを でなどを 中書リ

離から発射したゴム弾や見せないが、軍が至近距モが一向に収まる気配を

ま題に観

うているに対している。

さったに

Ź

る。声行

う。

でが最ば扶品

南米神

5日のボウソナロ大統領

の事情聴取で、「これらの事情聴取で、「これらの動力と対した大量のボウソナロ氏やPSL関係ので、「これられば党の戦略で、「これられば党の戦略で、これにおってがる。」と供述しまってがる。。

「ス・パイション氏は「これらでが、した。と話している。」と供述した。

「フォーリャ紙は今年2

党しており、90x

客が気分が悪くなって入ス市で、海水浴後の観光バイア州南部のイリェウ

た。日付伯字紙サイトが報じた。

気でいる」と語っおり、90%新党よからは80%離

党離し、

に シ

た2日後に

がウソナローがある。

な

かったり

 \Box

氏

は3

バイア州

水浴

後 0)

観

「ヒトラーの父親で物議を醸した。これ・ヒトラー」を口

P S L

フォーリャ紙は今年2 には事業活動の形跡がないたという。 かったという。 米

チリ

のデモでは失明者2

で混乱続くボリビ

南 人統領選

- を巡り、エヴォ・モラレーを巡り、エヴォ・モラレース大統領と野党側の対決で収まる気配がない上、だ収まる気配がない上、だ収まる気配がない上、だ明者が相次ぐなどの問題が発生している。1~ 1 る。

20日に行われた大統領 選一次投票の結果を巡 動り、野党側や反エヴォ派 がものとなっている。 自傷者が発生している。 事の発端は、戻衆の暴 が収まらなが収まらながでいる。 民投票 の暴が

ボウソナロ政権

/ 一題 で 担 4 日 、 マイナルジ・サンタ・ローザ氏が辞任を発表している。 「住は、大統領府総務室長に就任後、国家近代化局」をという。 長官のマルシア・アモリム氏も解雇しているが、 大統領府総務室長 がエイラ氏との対立により起こったという。 を見るアルシア・アモリム氏も解雇しているが、 という。 と5日付伯字紙が報じ ーザ氏が辞任を発表し マイナルジ・サンタ・ 陸軍退役大将でもあ 担当局(SAE)長官 担当局(SAE)長官

ローザ氏は、2月にボウローザ氏は、2月にボウンナロ大統領の次男カルでグスタヴォ・ベビアー大統領である。 だった。 サンタ・ローザ氏は、 自身の部下である軍人、 りなくとも6人を引き連れての辞任となる。 で、今回の軍からの大島 で、今回の軍からの大島 で、今回の軍からの大島 で、今回の軍からの大島

出来ない」 お所で、9州1年 はアンドロストライン 漂着し始めた恵ブロリョス諸島 を園ア漂 4禁はブ着 日止当口し してしまった。 ス諸島に原バイア州 」と語った。 着量は予想さえ 国防相は「今後 観光客の入場でス国立海洋公 事も あ

軍 閣 • 口 ザ 氏が

引き連 辞任

,が一段と高 のた行為を問 人権保護の 国国内外で

な派巡領月

ヘリコプターの故障で徒歩で落成式に向かうエヴォ氏

(Twitter)

ま気をもよおして必要ない。 は塊回収作業を行います。 では、頭痛や胃疾 では、頭痛や胃疾 では、海岸 痛や胃病

た。 生ももよおし、 た。

そのシルヴィオ・サント 者組で、観客とのクイズ のコーナーの際に、ナチ のコーナーの際に、ナチ のカーナーの際に、ナチ のカーナーの際に、カー で、観客とのクイズ 。 。 。 。 。 こ 日 た け は チャンスのカリーレ3日に解任されたコ

4日、最高裁に伯国を代表する歌手や俳優、映画関係者が集まり、公聴画関係者が集まり、公聴したが、話はそちらの流したが、話はそちらの流したが、話はそちらの流したが、話はそちらの流

まっている」とし、ボウム はい検閲はもう既にはじまっている」とし、ボウム はい検閲はもう既にはじまっている」とし、ボウム はでまっていると主張した。最近、映画庁などの た。最近、映画庁などの が行われていると主張した。最近、映画庁などの が行われていることで緊 が にいる にいる とき いっこう は いっ いっこう は いっこう は

をへ は?」との問題に際して でさえ、軍政時代の軍 ではユダヤ人協会からも があの声があがっている という。。 という。。

祈りたいところ。 の締め付けのないことを くれぐれも表現の自由へ

監リ 督に続き、5日はアトールチコ・パラナエンセの(39)の辞任が発表された。同監督は今年、育でていることでも定があり、コリンチャンスがあり、コリンチャンスを皆も引き受けず、来年で待つという。

第一回移民船

決定版!

R\$ -

日本移民 110 周年に向け 日本から再入荷!

原沖 宮宮 油の りがデ 『日本文化』5巻まで同時購 ニッケイ新聞で大好評連載中の『国際派日本人要請講座』を中心に サンパウロ 青年図書館 日本文化4 日本文化5 日本文化1 日本文化2 日本文化3 ッケイ新聞 R\$40,00 R\$35,00 R\$40,00 R\$40,00 R\$40,00 ニッケイ新聞大人気シリーズ!プレゼントにも! お問い合わせ・販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで・27 (11-3340-6060)。日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます! ■ 太陽堂 [11-3208-6588] ■フォノマギ竹内書店 [11-3104-3399] ■高野書店 [11-3209-3313] ■ UMANTYU SHOP - SANTO ANDRE [11-4472-4532]



明治41年サントス港に上陸した781人から、今や六世・130万人の広がりとなったブラジル日系人社会。多文 化社会を生き抜いてきた人々の貴重な経験は、21世紀の日本人の共有財産であり、世界につながる架け橋である。 【販売・お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060

【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】 ■太陽堂 :(11)3208-6588 ■フォノマギ竹内書店 :(11)3104-3399 ■高野書店 :(11)3209-3313 メルコスル

経済

に行われる大統領選を前に行われる大統領のアジェンダというマウリシオ・マクリ大統領のアジェンダというマウリシオ・マというマウリシオ・マというマウリシオ・マというでは、国家予算の管理というででアルゼンチ

| ラジルに開放する方向で | ス種のアボカド市場をブーブラジルと日本が、ハ

スで、新たな前進となる。フルーツの国際化プロセ交渉を進めている。国産

工業製品に対する輸入税 を、貿易相手国とは無関 り、関税を通じた工業へ り、関税を通じた工業へ り、関税を通じた工業へ り、関税を通じた工業へ り、関税を通じた工業へ になる。これによ になる。これによ

入された乗用車に適用さ るための初めて行われた るための初めて行われた るための初めて行われた

バスのかき下げられる

淧 は

るから

現状から50%以上引きくと、製造業の様々な部入手した提案文書に基づさらに、バロール紙が

19年第3四半期(7-36%増となる90億8 700万レアルの純利益 を計上した。 を計上した。

び優先株で、1株当 ・20レアルの配 ・30億人 ・30億人 ・30億人 ・300

り (EBITT) マージンは17・ つポイント

レア

ティ 引 3

げ2 た。2

1

月23日

肌

同期比で3

6 %

増

ロブラスが3Qに利

益

7の配当を1株当たり

マクリ大統領が出席するにある。

「ゼンチンのマウリシオ・この会議には、現在のとしている。」とにある。

以降、政府とこの発言が出て、 と言い とこの発言が出て、 と言い と言い とこの発言が出て、 と言い とこの発言が出て、 と言い とこの発言が出て、 と言い とこの発言が出て、 と言い とこの発言が出て、 とこの代表

れる輸入税率は、35% から12%に引き下げる。 ことができる。同様に、 がら12%に引き下げる。 世界的に過剰供給状態 世界的に過剰供給状態 で生産能力がだぶついて いる圧延鋼の輸入税率 いる圧延過の輸入税率 でも変化のできる。同様に、が でも変化のできる。 できる。 でき。 できる。 ・

おいて協議するためのでいる。

明れの して対

月25

月24

日付掲載)

パウロ・ゲデス経済相

てきたが、これまでのと 関心を持ち、交渉を続け 質産買収を通じた成長に ブラジル 国内の では、ブラジル国内の の では、ブラジル 国内の の では、ブラジル 国内の の できたが、これまでのと

0)

コール・ 南 部 ル・4カ

綿実や濃縮

豆た

を中国側に促す予定だ。 他にも、鉄道や港湾な がプロジェクトへの投資 が、国産農産物の集積の で、国産農産物の集積の で、国産農産物の集積の で、国産農産物の集積の で、国産農産物の集積の

ラジル・ 砂糖アル

い。ころ、買収することでま

プを設立することで合意は を設立することで合意は で合意は を関する政 では言いて、農 では言いて、農

日を拡大したい意向と、農産物の対中輸り、豚内蔵肉などを多く。

COFCO

ラジル国

月

きた。

家と国際通貨基金(IMF)の望む緊縮財政を拒否しているラテン・エクアドルとチリでこのところ発生している抗議デモの嵐が、投資

アメリカの新たな潮流を示している。 チリでの暴動 の望 緊縮

軍事政権による強制的なものも含めて、緊縮財政が行われた歴史があるもでは面影がなくなって、今では面影がなくなっていった支出が急激に増加する。

民間

企業となったB

R

事ト

以外への事業の展(ガソリンスタンド

内ガソリンスタンド網燃料分配分野では、

に国

、が経過した、石油配給 | イドーラが、燃料ディス民間企業となって3カ | 会社のBRディストリブ

) 商社

構

興奮していた投資家られていた投資家のダニエル・カーナー・のダニエル・カーナー・のダニエル・カーナー・のダニエル・カーナー・のダニエル・カーナー・のダニエル・カーナー・のがニエル・カーナー・カーが

連するとIMFが推定する。

は、直面する課題を過小けないことの間で、板力がないことの間で、板力がないことの間で、板力がないことの間で、板がみになっている」という。

まって、深刻化している。 に相場と政治的リスクを に相場と政治のリティカル・ポイン に相場と政治のリティカル・ポイン を、歳出抑制に対ってはいるが、 を大週末にワシントンを もの流れには、市場志 をしている。 を表現末にワシントンを が、たりリティカル・ポイン と、歳出抑制に対する意としている。

前、「経済改革は困難だ。リで暴動が発生する直以で暴動が発生する直

前、「経済改革にしまっと ルコスル ウ

政権

が着手

影響検証

U)の専門家が招集され、 ルコスルからブラジルが いて評価を進めている。 脱退した場合の影響につ 脱退した場合の影響につ ラジが、

で数天ルいの然と がメルコスルから脱退し がメルコスルから脱退し がメルコスルから脱退し がメルコスルから脱退し

23%のシェアを持つB 開から解放され、国内燃 開から解放され、国内燃 現段階で同社は、コス の削減に取り組んでいる。 でいる。

開を目指す。 同社は、エタノール ででいまする ででである。 ででである。 ででは、エタノール ででいまする。 ででは、エタノール

側えば、周辺国への出 の効力も失われる可能 で暮らすブラジル人の場 でなる。また、周辺国 の場でない。 で暮らすブラジル人の場 でなる。また、周辺国 れる可能性、さらに、 語の場 の場の場

今回、BRICS(ブランルとロシア、インド、旧会談が行われる11月 に、習近平国家主席に随いた。ですることを表明した。 従業員数が3千人

は、域外の国から輸出される製品に対する税率、 お通関税(TEC)の税 は、域外の国から輸出される製品に対する税率、 であわちメルコスル対外 である。同国 O 月25日 付掲載)

とコメントした。

10月22日付掲載)

り換える必要に迫られバープレートも、再び取たメルコスル共通ナン性がある。導入が始まっ

ア当たりのアレント原でとどまった。 億 5 1

た。 0 万

A 知 知 が

レアル。 前・税引

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

B-side からのおしらせ 龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒)でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

ク IJ ッピ 訳 ŧ ング調 お任せください 査

EBITDAに対する 信から2・58倍に低下 した。同社は、2020 年を通じて1・5倍に引 き下げるのを目標にして いる。

にW G

月25日付掲載)

益記録 Gが3Q

機械・設備メーカーの 3四半期(7 — 9月期) に、前年同期比9・6% に、前年同期比9・6% レアルの純利益を計上した。

月23

)日付掲載)

品種は、アジア産を好む 日本の消費者のニーズに 合致しておらず、また、 という課題にも直面して という課題にも直面して いる。

でいる。 でいる。 でいる一方で、BRは でいる。 でいる一方で、BRは でいる。 でいる表明

大は扉を明ざしている。日本は扉を開放した場合の明題から、日本本とブラジルの当局者が オ・グランデ・ド・スルの半局者が リーナ州とパラナ州、リーナ州を進めている。日本の神で進めている。日本の中ではない。

た。

13億7千万レアルだっ2%増と、ほぼ横ばいの収入は、前年同期比0・国内市場で計上した

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

樹々低しセラー 教へるも学ぶも果てなし教師の 頃実る成果や教師の 日

広瀬

芳山

です。手離す苗が無事に育ってくれる様、植え方笑顔が素直に伝はり、その状景が見えて来る一句手塩にかけて育てた苗を売る人のつつましい素朴なの苗売りが客に囲まれて受け答えをしている姿。

家毎の素心花の色移民村住び住みの村の外れや囀れる人し振り降る雨長し春灯

育て方を説明している様子の優し

春 植 の 秀 方

サンパウロ

児玉

しゃぼん玉パーバーブリッジ中に入れしゃぼん玉ポニーテールの飛び上がり春愁を入れてクッキー焼きあがる

歩

剪定の鋏の音や絶間なく

リベイロン・ピーレス

中馬

淳

雨後の重たき鍬で畑を打つ河うらら風にゆだねて小舟航く小鳥の巣飛び発つ用意転げ落ち

朝早く窓辺来て啼くサビアかな

子飼いしてサビアよく啼く籠の中

リベイロン・ピーレス

山城みどり

棘よけてブーゲンビリアの門くぐる耕して大豆畑の地平線

マナウス

ベルダーデ」と放送され、駅の名前に残って行く思

いを深くします。

春暑し』がよく働きました。

半分は虫に喰われる畑を打つ

マナウス

橋本美代子

ではいる。 乗りリベルダーデが近づくと、「次はジャポン・リールダーデへ行くと、知人の一人や二人には出逢うルダーデへ行くと、知人の一人や二人には出逢うかり街ち行く東洋街を詠った一句です。かつてはリベース供の日のびゆく孫を仰ぎ見て

崎

愛

夏近し野菜サラダも大盛に精出して働らく蜂を見習えと夏近し重い腰あげ庭手入れ

留南山子

西谷

律子

春暑しニキビ面の娘泥パック大根の花揺らしゆく園児かな携帯の返信迷ふ娘春愁ふ

原

はる江

トンネルの中の春かな流れ良しにくらしや箸よりすべる冷奴

船者並びて悼む春の葬

保

昼食もわすれて夫は剪定す剪定の夫に花木も応えをり

冴え返る度に老父母案じをり

選

夫を待つ漁師の家族畑を打つ 師等の獲物見せ合ふ長閑かな

(1044)

の素朴な笑い受けこたえ

まさに聞こえる俳句になりました。

比呂

高齢となりても老人の日を嫌ひ春燈や軒の低きは祖母の家

低きは祖母の家

富岡

絹子

婿の古希祝ふ宴やシクラメン

玉里

新茶飲み思い出させる先生を燕来て静かな庭をにぎやかす

敏子

鳥の巣にひなどり見えし心温く庭の隅咲き乱れるはブーゲンビリア畑打つ土の匂ひに時戻る

内ヶ先留知亜

気持ちのいい作品になりました。句です。優しく老いて行く作者の人柄が描かれて、た花に止まって蜜を吸ってくれる蜂達への感謝の一

マナウス

渋谷

雅

春暑し異人客増す東洋街

サンパウロ

吉村

妙子

心花や仰ぐ乙女の目にやさし

土の香に触れて種まく春の土囀のふくらむ園に歩をゆるめこれよりの余生を夢に苗木買ふ

グアタパラ

教える日々も愛情と努力の道だと打ち出した俳句す。教える事も学ぶことも果てしはないと詠い、◎多くの生徒を持っている作者ならではの一句で々低しセラード地帯の蕨狩り なりました。 みじみと語りかけて来る密度を持った作品は

三雨に目覚めてサビア啼き交す 9言葉一日浮かれのどかなり ランガの丘で「独立か死か」と独立宣言された事を◎一八二二年九月七日、ドンペドロ皇太子がイピ 歴史に残る独立祭 一年九月七日、ドンペドロ

立て前も本音もなくて囀れる 立て前も本音もなくて囀れる が、ひろやかな一句です。『立て前』『本音』と俗 更 が、ひろやかな一句です。『立て前』『本音』と俗 更 の声。手足を止めて聞き入っている作者の姿が浮 の方。手足を止めて聞き入っている作者の姿が浮 の方。手足を止めて聞き入っている作者の姿が浮 が、ひろやかな一句です。『立て前』『本音』と俗 更

第5364号

山ひろ子 桜育てカルモの園を守りたる 長雨に地上へ避難の大みみず 万の株あつめし根気蘭の棚 サンパウロ

行く先は風にまかせて柳絮飛ぶ離れては近づき仰ぐイペー大樹捉えんとする手を逃げて行く柳絮 アチバイア

| 焼茄子旨し米寿の坂を越え春暑し日曜の午後街静か| 念腹忌俳諧知りて早や十年 アチバイア

て、力のある立派な佳詠です。立祭を身近なものにしてくれました。リズムも調っ定祭を身近なものにしてくれました。リズムも調っ『歴史に残る雄叫』と詠んで、我々異邦人にも独 須賀吐 · 一 志

春夏が一緒に来たる日もありて夏来たる風通し良き家に住み

服わいし花の祭りも早や過去に 十月に会ふ約束をせし友よ 薬待つ長い行列昼長閑

験する。
「耳を傾け心落ち着けた」のである。そして信念「耳を傾け心落ち着けた」のである。そして信念和魂」が選んだ道は「これを禁じて投げ」なかった。 サングラス久に取り出す夏日ざし 森広 雅夫

吉田 宮原 田 育子 そのどか素通りをする愁ひ事子等の未来託す不安や独立祭 者いしかな厨に小さき春句会 黄イペー連れて来られし国に古り 黄科で一連れて来られし国に古り 大きのどの素通りをする愁ひ事 かった。 大きのどか素通りをする愁ひ事 日和つづき鉢にやる水ぬくもりて遠く聞くサビアの声に詩情わく 取る娘も老いゆくさだめ春深し サンパウロ

武

田

知

犬猫もあつまり祝ふ子供の日花冷の母の混ぜ飯サウダージ

፲፱

信之

雨模様朝露の中サビア鳴く馬耕す後から群なすサビアかな彼氏出来花柄模様の春の服

マナウス

宿利

嵐舟

振り向けばプリマベーラの似合ふ娘よ子を背なに畑打つ母の大きさよ独立祭今も受け継ぐ思いあり

Sao Paulo - SP

読者文芸投稿募集

CEP 04310-010 Rua Itatiaia, 75 アマゾンの野火に世界の政治ゆれ

木ネウザ幸江

はかどらぬ庭木の剪定親娘して

リベイロン・ピーレス

小林

誠

赤と白ブーゲンビリアを接木せり 開拓地父耕して耕して

お弁当百個作りて敬老会

イナウス

ウェイトレスの機敏な動き春の服

五才児の大きく描くチューリップ

リベイロン・ピーレス

中馬

和子

来年の約束をして老人の日畑打つ他に負けまじと畑を打つ

母の姿ブーゲンビリアに見え隠れ

マナウス

野沢須賀子

◎投句送り先

SAOKO KOSAI

繁 春暁や言葉交せぬ夢の人 水温む俎板の音軽やかに 日々うとくなり行く記憶春寒し春の暮れ万華鏡とも吾が生活

間

浩

洋子 水温む老に嬉しき厨妻健康と言ふ倖や春隣

田

度句会たのしや春日和が何より幸せ老の春

サンパウロ

ただ風邪とあなどり長引く春の風月一度句会たのしや春日和 雨

日地球の肺に感謝の日なき娘の労わりや花の

樹木の日地で

邪

宅

田かおる 晚

珠美

春や陽のあるうちに月白し

蜜蜂は足で花粉をはこぶとや 夏近しサッカー場に子ら溢れ 過ぎた事忘れてしまえ新茶飲む ポンペイア

日もあれば泣く日も春は逝く 向きを違えてアマリリス

大ぎょうな火付けの構え野焼かな山焼いて背骨顕らわる男山春愁やバスに見下ろす口喧嘩 ポンヘイア

洋

間のびした牛の一鳴き牧のどか日もすがら畑打つ人や夕日中長閑さや女房孫と腕相撲

畑を打つ事生き甲斐と言ひし亡夫 巣作りやチッチッと会話弾ませて マナウス

マナウス

村上すみえ

農に生く蜂のはたらき感謝して

ました。
け継がれているだろうと詠い、明るい作品になり

岩

幸子

ヌール

bunguei.nk@gmail.com

流の生活者だった

*送り先はニッケイ新聞「読者文芸欄」係。◎吟行等の寄稿もお待ち致しております。◎合句会、歌会の作品など掲載します。

る事なく建国した民の国です。その思いはきっと受代、それぞれの祖がこの国に渡り、再び母郷に帰◎独立祭は大切な大きな記念日です。はるかな時

化種蒔く娘毎日水かけて

垣根越えプリマベーラは隣りより

そっと来て密かに造る小鳥の巣連休の朝を迎えし街長閑独立祭手は胸国歌二番まで 丸岡すみ子

胡麻を蒔くじきは来たれど雨はまだ空を見ながら先パラナ州グァイラ 影山 孝 この方角かと、まず地図をと思って居ります。がふるい立つ思い、そしてカンべとはパラナのいず

開発は破壊ではないと言ふ人の引ぱるブラジル何処へ 蹄より大きな音で歩く娘等元気でいいねうるさいけれ

森林も大事にしよう若者よ(大統領)開発だけが能 東西を問はず混沌の世にありながら、過去

パラナ州グァイラ 影山 孝 (妹) いぞとの気概の感じられる兄妹が、父母から授かった無形の財産をと、語り合う姿が浮かぶ。 た無形の財産をと、語り合う姿が浮かぶ。 と未来の接点あって農と言う根本の世界から、見

6日(水曜日)

咲く花の傍にイッペー若木ありいつの日咲くや緑した

ばこそ。吟唱しての韻律が読む者の琴線にひびく。いよいよ境地が深まっている。実相観入に徹すれ

いよいよ境地が深まっている。実相観入に徹すれ評」こうして花卉をいじり始めた、大人の作品

季くればデンドロビウム白く咲き心若やぎ吾を寄らし素人の吾にも育てやすくしてデンドロビウム庭を彩る盛る は分けせしデンドロビウム春のきて一勢に白き花咲き樹の幹に移しゆわえし蘭の咲き一月あまり庭の明るし

て一勢に白き花咲きりあまり庭の明るし 梅崎 嘉明

自衛隊、逃げ遅れたる住民の救助にヘリやボートで活泥掻きや廃棄物など運び出すボランティアは汗滴らせ水引きし跡の屋内家具類の泥に塗られて惨たるさまに協力す

日本は長き平和に倦み疲れ わがり放戦の日より七四年戦禍なき平和〈敗戦記念日〉

和の日本これでよき

村

正威

観れ

.的な視角が読む者の開心をそそる。る』 『激しく波打つ』 と心象表現し

『激しく波打つ』と心象表現しながら、安中氏の相聞歌。『ペンダント光り左右』

、に 客揺

ドッカンと冷しソーメン作りをる熱きこの国今はふる一日を掃除厨房終りなむユーカリの花さそう風ありグァルーリョス

わが身大事の民に溢れ

夕されは過去の扉を開く時うらがなしきかな花ジャカ

葉を聞いても、天に向いて唾を吐く様な人を見な謹んで御見舞申し上げます。何処での被災者の言「評」広域に渉り被害をもたらした台風19号

日本を離れて、

あの戦の

最も感受性

らいもある。理論を産み理屈に傾くと人口に膾炙されにくいき競む者に想像をする時間を残す。抽象に過ぎると読む者に想像をする時間を残す。抽象に過ぎると「評」現代短歌の面白さ、流れを止めてしばらく

広域に渉り被害をもたらした台風19号、

に恭順として生きつづける日本人。その畏(かし)自然の脅威を血の中に知りつくし、その自然の中い、そして自分のみの様に泣き叫ぶ人も見ない。

きまでの復活力を信じつつ。

サンパウロ

春うたい、ゆっくり 相部 聖花

光栄な心に滲みる師の言葉カンベ

二人の絆を琥珀湯

が 珀に染い

選

多大なる痛手を負いし農民らの被災野菜を買い上げ甚大な被害をもたらす十九号交通網も寸断されし

武地

「評」『蘭の蕾』と、この字余りの六音を、指先で ス石音で据え更に次の八音、そして『ほのかに香る』 つと声に出して整調すると、実に美しい。 と声に出して整調すると、実に美しい。 ごがに続く、イペー三首の前奏曲の様にさえきこうな。 亡き夫に捧げる渾身の一連。

7

ごう音を立て^雨風竹林にぶつかり合って激しく波打

る

花種を揃へて母は雨を待ち

ポンペイア

鹿

島

和

(594)

2019年

と

「玉砕」

耳

に聞き分けず日語に弱き子供移

イッペー

は一年かけ

て紡ぎし花

日

輝き惜

しげなく散

もう少し

送って欲しいと云う人と

時間

気にしてメータ中

温暖化喉の渇きも酷くなり琥珀の水が欠かせた友来れば斗酒も辞さぬは親譲り緑の風吹く柴の

ぬ 庵で \exists

の花を賞でてい

日本の敗戦真相説く人に耳を傾ける

(けで激

た戦

後あり

勝ち組闘

主

喜

残

は花咲きさかり散り落ちて樹下に

幅の画を

日照りには雨を祈っ年取れば水分補給が

雨を祈ってコップ持の分補給が大切と琥珀の

7ち雨降る日には豊佐4のコップを朝から傾は

祈って

首 目 0)

緑の

風 吹く

柴

いほり』

・ そして続く二首も妹と語り合いらしき二首前三首は兄・孝氏の妹を詠む一首を含めた

どの道を選ぶかの

路にたたされたとき、

大

月見草苗が伸び

びゆく少しずつ今年の花を咲かさんた

11月

難聴の海外放送に対けて投げず

かじりつき語呂むつかしき玉音聞き

(そくぶん)

に日本も原爆開

イペーの樹を庭の真中に植えし夫今年開いてほのかに香る蘭の蕾、花莢(さや)から伸び、春う

言葉あげたし
名画見るがにすばらしき短歌詠む湯山(洋)さんに 日も学校に行かず短歌詠む我におどろく戦後移民

かな 苦労せし父母のおかげで日語てふ無形の財産我ら授父母の教えしめんこい妹が俳句短歌は我の上を行く 犬猫や小鳥たちまで友にして暮らす老後のつづが無き

蜂達だと詠って、素朴な心根の作品。美しく咲◎農に生きている月日、それを助けてくれるの早くから蜂の群飛ぶ花畠 られない。日系の財産を発表せずにはい頭がうずむほどの、日系の財産を発表せずにはいられた父母の無形の財産』だと言っている、目と書き添へている。こんなに妹を愛しむ兄が、『苦と書き添へている。こんなに妹を愛しむ兄が、『苦 であるが、「載せる必要はない、禁ずるのでもない」

ソンカンプン・エアコンだコンピューターだGPSこれが農具だチン 第三と 天皇の即位の儀式おごそかにニュースによれば第二 大志田良る

卒寿なり一と日の予定あれこれと遂なし得ずに残りて台風の次々おそう日本に天災とは云え悲しききわみ即位の儀一八○国のおえら方迎えて儀式世界が注目 青明空のえ 「はてのはてとう」賢治の詩今日の青空ブラジ

ルの春 てのはて、までもと、この国の春の青空への憧れを品、己に鞭打ちながら、賢治の詩をくちづさみ『は「評」卆寿に至った氏の日々の周辺から掬い取る作 い聞かせている。

◎投句送り先

HIROHIKO KOZUMA R. dos Jacintos, 372,

ap.51,-SP CEP:04049-050

11-2818-9293

の文学者であると同時林真理子さんは「二流

しみじみ話した。

人間を根本から慈しんだ

【共同】6月に91歳の元作家や編集者ら約のた作家や編集者ら約のお別れの会ので開かれ、交友のあった作家や編集者ら約ので、日辺ので死去した作家、田辺で死去した作家、田辺で死去した作家、田辺で死去した作家、田辺

した。

小説「芋たこなんきん」したNHK連続テレビ辺さん夫妻をモデルに

が生さんや、短編「ジョ」は)に出演した俳優の国 いただいた」。犬童さんはいただいた」。犬童一心さんも出席。の犬童一心さんも出席。を目村さんは「大きな縁をいただいた」。の映像 ことに希望がある。すご 持っているけど、諦める「ジョゼはどこか諦めを

田辺聖子さんお別れの会 族とわいわいしているの た俳人の坪内稔典さんは た俳人の坪内稔典さんは たまる日にしたい」と語っ た。この他、親交のあっ た。この他、親交のあっ のDNAをいただいて書露。「今日を、田辺先生てもらった思い出話を披とした上で、自宅に泊め

ある言葉だった」と回顧 人々との付き合いの中に が好きな人。その言葉は、

を惜しんだ。

| 花を終えると、発起人イメージした祭壇への献

キャラクター -だと思っ て。2人が会談するのは初め

「日た。

わ

との談話を発表しわれわれを奮起させる。 香港政府高官は5

空各社が10月27日 20名社が10月27日 20名社が10月27日の 20名社を対して 20名社を 20名は 20名

国

、集権強に

4中総

た。こ

大学を決定し、香港への 会談で、こうした方針に 会談で、こうした方針に 性もありそうだ。 12人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中 2人は5日開幕の「中

勢が緊迫した6月以降、 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案 「逃亡犯条例」改正案

一方、香港紙、明報は 5日付で、大規模な抗議 からの逮捕者は3339 付る林鄭氏について、会 がで習氏は、情勢の安定 に中央政府は高く信頼し 「中央政府は高く信頼し でいる」と支持を強調しており

度改善②国家の安全を守る第19期中央委員会第で、香港について①行政で、香港について①行政で、香港について①行政を計算を表言と主要官僚の任命制度と主要官僚の任命制度、

逮

者 は

3

面に入ってきた。階に入る。核開発の加速を意味し、米欧諸国などと結んだ核合意の維持は崩壊瀬戸際の深刻な局階に入る。核開発の加速を意味し、米欧諸国などと結んだ核合意の維持は崩壊瀬戸際の深刻な局る中部フォルドゥの地下施設で6日から濃縮を再開すると発表した。合意不履行は今回で第4段る中部フォルドゥの地下施設で6日から濃縮を再開すると発表した。合意不履行は今回で第4段というとは、「テヘラン共同=小玉原一郎」トランプ米政権の制裁強化に対抗して核合意の不履行を60日に入ってきた。

る。イランが万一、核武を志向した場合、施設を表向した場合、施設の破壊は困難で、国際社会にとって深刻な脅威になる。 ロウハニ師らによると、フォルドゥには旧型と、フォルドゥには旧型と、フォルドゥには旧型

があり、原子力庁は6日の遠心分離機1044台と、フォルドゥには旧型と ロウハニ師らによる

【ワシントン共同】

来|年

11月の米大統領選ま . で1年を切り、

トランプ

プ氏、

週

3

回

集会

してい

る。

◆ ♪ | | 安倍晋三首相はサミッ | ASEAN側は、全面的 | での埋め立てについ

ジア

ツ

東ア

帝国

[主義的]

応

も選挙モ

F

全

開

意を離脱し制裁を再開。

万人にする日本政府の目 の年に訪日観光客を4千 が大きく減る中、202 が大きく減る中、202 には、韓国人観光客である。

標達成に追い風となる。 一 下前例があり、急減する 一 下前例があり、急減する 一 可能性もはらむ。 一 可能性もはらむ。

が連建

低濃縮ウランの貯蔵量の一代濃縮ウランの貯蔵量の一度表した。第1段階では一度を60日のでとに段階的にやめると一度表した。第1段階では一点を表した。第1段階では一点を表した。第1段階では一点を表した。

日客目

標達

成に追

65

風

係

悪化

で中

玉

制

限

も

行ラ8

の一した。5日に発表された日に関する制限を撤廃された。第3段階では核関連た。第3段階では核関連を超過させた。第2段階では濃縮度

は第4段階の措置と 車道以外目指す、

和歌山

最も人気を集めたと公表

和歌

市は5 |回すとモーターが| 車になり、スロット| 日、ペダルをこぐト 「ハイブリッドバイク」「回すとモーターが動く車になり、スロットルを日、ペダルをこぐと自転日、ペダルをこぐと自転

る必要がある。 実証実験 近くの広場で開いた。 道 で法でミニバイクに分類 では自転車と して使う場合も車道を走 して使う場合も車道を表

と明

東れる」と指摘した。 壊れる」と指摘した。中 関の目本研究者は日中関 感な問題が起きれば国民 の感情に火が付き、すぐ の感情に火が付き、すぐ 売開し、発。

かけた。 の要請もある」

年に団体旅行を制限し 「高高度防衛ミサイル 「高高度防衛ミサイル 「高高度防衛ミサイル 「市高度防衛ミサイル」 「本曜国に反発し、17 した韓国に反発し、17

う自らの成果もアピール岩盤支持層が揺るがぬよ

大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。 一大につなげたい考えだ。

を自分たちの地域に入れ たくなければ、選択肢は が別事選に出馬した。 たが湧き上がっていると指 たが湧き上がっていると指 たが消きと、参加者からは たが消きとがっていると指 たが消きとがっていると がかっていると がかっていると がかっていると がかっていると がかっていると がっていると がった。 がった。

習氏、

対外

推

進

王

強調

首 脳

会談

ヘア

ピー

ル

の低迷脱却を図りたい考資を呼び込み、国内経済させると同時に外資の投

での埋め立てについてを求める文言はなかっを求める文言はなかった。

相らが出席した。
韓国の文在寅大統領、口韓国の文在寅大統領、口

空港の新規就航など、日本の地方都市と中国の航空会社が運航休止 中国の航空会社が運航休止中国の航空会社が運航休止 中国の航空各社は日本 中国の航空各社は日本

過

去最

韓

国抜

空各社、

週

往

•

官と会談

ナタンズより高いとされ、などに対する防御力は、などに対する防御力はつれ、空フォルドゥは地下トン

中韓ロと東南アジア諸国 神韓ロと東南アジア諸国 神韓ロと東南アジア諸国 が「帝国国が行動では、米国 が「帝国主義的」だとし が「帝国主義的」だとし

ら否定。中国は米国を念 明に域外国が介入しない 所でである。 た。

ASEAN側は、全面的には米国の主張に同調しては米国の主張に同調して、があったとみられる。 でなかったとみられる。 で安全を急速に脅かすも、でで強く非難する」と述れる。 は名指しを避けながられる。 は名指しを避けながられる。 は名指しを避けながられる。

港を結ぶ路線も増やして選摩省大連を経由する国産の省大連を経由する国産の省大連を経由する

て空空る中

会の決定公表

社を通じて発表した。 社を通じて発表した。 対方する」としており、 不の新時代の中国の特色 ある社会主義思想」で 「全党を武装し、人民を 「全党を武装した。」

期便を増えて地方空港

増やし、北京首都の小松空港との定上海浦東空港と

【北京共同】中国共産 常した党の重要会議、第 第した党の重要会議、第 19期中央委員会第4回 した決定の全文を公表し た。政治、経済、軍事、 中央の権威と集中的な統 中央の権威と集中的な統 の主導、を強化する方針

一方「断固として保護 で、中国政府など の開催で、中国政府など の開催で、中国政府など インド、 経産相、 、RCEP撤退三 全参加国で署名を 示唆

送られた東アジア地域包 明治 (共同) 年内妥結が見 明治 (共同) 年内妥結が足 日 当局者がRCEP 撤退を 一 が (大力) では 一 で (大力) で (大力)

スマトラ沖地震では、インド洋沿岸諸国の計2 2万人以上が死亡・行方では日本人28人を含むでは日本人28人を含むした。

1 世界津波の日は、日本 世界津波の日は、日本 にちなみ、この日を選ん にちなみ、この日を選ん だ。

で安全性をアピールし、 自転車利用では車道以外 自転車利用では車道以外 を目指す。 のベンチャー これまでに約4千2017年秋に発 |の車体で、充 口走ることができて、充電すれば約れた。折り畳み式

自転車機能のみにした「ハイブリッドバイク」に試乗する尾花正啓和歌山市長(右)=5日、和歌山市(共同) 請し、認定された。実験 は6日から来年1月まで。和歌山駅近くで自転 を無料で貸し出し、アン ケートする。 尾花正啓市長は試乗会 で「高齢者の乗り物や、 して導入を進めていきた い」と話した。

スマトラ地震の犠牲者追悼

南プ

40キロ·

まうに国に実証実験を申 ように国に実証実験を申 ように国に実証実験を申 ように国に実証実験を申 ように国に実証実験を申

世震は12月26日に 乗を開いてきた。今年の 乗を開いてきた。今年の 年末で地震発生から15 年になる。

茜部アマゾン 日格協会

にたすきを渡すつもりにたすきを渡すつもりにたすきを渡すつもりにたすきを渡すつもりにたすきを渡すっもりにたすきを渡すっもりにたすきを渡すっもりにたすきを渡すっもりにたすきを渡すっもりにたすきを渡すっちり

は、日系企業が商業でブフリーゾーンになった後

ジュートを成功させた。

それ以外にも良い点を伝うジルに貢献している。

えていければ

系g

すだ

進光

束

卒業し、

同地では稀有な日ポ両語を使い

存になす、

日等行っては、では、では、機した。

るた

行の中には、連日忙しいで待機した。 故郷巡り一 大るまでは、しばらく外 しばらく外 でも機した。 な郷巡り一 ですいますが、 の中には、 ではいますが、 の中には、 ではいますが、 の中にしいますが、 のいますが、 のいますが、 のいますが、 のいますが、 のいますが、 のいまが、 のいな、 のいまが、 のいを、 のいを、 のいを、 のいな、 のいなが、 のいなが、 のいなが、 のいなが、 のいなが、 のいなが、 の

入ることができた。 そのまま30

ち、ようやく中に一そのまま30分

も。そのまま30分級れた顔で開場を待

(動き) は、1 (全) は、1 (全) は、「父が (本) があった。 を(生) した。 移(生) しい (も) は、1 (も) があった。 (も) は、1 (も) があった。 (も) は、1 (も

続けた。 続けた。 続けた。

ママゾナス劇場内は、 ・ アマゾナス劇場内は、 ・ とは3階まで座鹿が ・ とは3階まで座廊が ・ とは3階まで座廊が ・ とは3階まで座廊が

部

、アマゾナス日系的協会、アマゾン地域で

行委員会を構

会を構成してい

は、鎌戸

戸会長によればの問題

大井にはシャ

シュ 、3 、2 7 7

日등 月행 2

の日頃

が、 資料リめ、 、、、教育 、、、教育、 、、教育、

18

ブ

特別寄稿

ラ ラ ル 交§三章 流§州§

い立派な発表で、堂々た」はした。みな甲さ付け難なり生徒の発表が行われ

れた厳しさが見受けられれた厳しさが見受けられれた厳しさが見受けられれたがある。勝敗を左右された厳しさが見受けられれた厳しさが見受けられれた厳しさが見受けられ ました。 表彰式でト

した。どうも精神の となり、 はは、 はは、 はは、 はは、 はは、 はは、 はなんの、 はなんの、 がい・モデッティア、リンス を教師やアラオ でなる。 はい、 がい・モデルを教師や でいる。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でい。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 います。

表で開幕

|れました。

4 ら70歳に至るまで、1 り1、新八、青年/成

る事なく、時間なく、時間など、 を選択する。 でラサツード

紙

y

(18)

教室でも、役員の就とが深まり、が繰り広げられ、 役員や、

キラと輝いている

自分の人生を譲し始めて、植民地の募集に応募してきたのよ」としてきたのよ」と

した。

おいのか?

伸したという。

有馬亜季子

だと意見した。すると、PSDのネレウ・ラーモスは「日本移民導

憲法に特別条例を加えることはできな

ノ・レイテはこの案を憲法に挿入する必要はなく特別条例にすべき

この修正案に反対するわずかな議員たちの一人、アウレリアー

「有害無益な者たち」「災いをもたらす者たち」と述べた。

ますますわが国の国民は危険にさらされることになる」と反論

それを阻止するのを非人間的というのか?常にそし

他の議員たちも日本移民について「望ましくない者たち」

い」と反論した。

1、法令的手段として、憲法改正ではなく特別条例にすべきだと申改正に反対する党はその内容が引き起こす問題よりも、状況、手

入に真っ向から反対する。

し、 頼もしくさえ感じら会継続の絆を、 痛感致病の絆を、 痛感致 す。



寛。物を楽しい観光地に移動し、 生やしい観光地に移動し、 を楽しむ人と、自っまし、 がを楽しむ人と、自っまし、 を楽しむ人と、自っまし、 を楽しむ人と、自っまし、 を楽しむ人と、自っまし、 を楽しむ人と、自っまし、 表後、アンケートの記入。会館に戻り、リンスの会館に戻り、リンスの

ユーラシア大陸のガビッスを砂漠付近で強風により砂漠付近で強風により砂点が、29日には朝鮮半られ、29日には朝鮮半られ、29日には朝鮮半られ、20円には朝鮮半られ、20円には朝鮮半られ、20円にはが観測されている。 では、これからがは、これからががに、これがらががいる。

あった。だが、

その制限数は明白ではなかったが、

今回は1人も入国できないことになった。

たものだった。

づけた。今になって、

大きな過ちに気付かされたのだ。

限なく送り込んだ。このようにして、

抜け目のない日本政府は執拗に迫り、

法を破って、

秋に観測は6年ぶ

として、

らがやってきて、

「なんとか

で睡眠を取りました。 朝食を済ませ、ラジオ

ました。深く感謝致しまという。 お様、大変お世話になりを禁って解散しました。 お様、大変お世話になり

Jorge J. Okubaro

保久原淳次ジョージョン

原作

中田みちよ・古川恵子共訳

に違いない。

この法令が可決されたことで、

ンザイ

言した。 結果が出た。

かった。しばらく待ったが、その結果を告げる産気で、ないます」と言った。しばらく待ったが、その結果を告げる産気のメーロ・ヴィアナは「3165号の改正案に賛成の方はご起立願のメーロ・ヴィアナは「3165号の改正案に賛成のあと、議院長 号 - 日本移民の選択、 によって決められる」 ミゲル・コウトとジョゼー 「わたしは反対に投票する。 と言うことになっ 分配、 **「配、滞在地は当令により、アウグストの改正案は「!**

そのようにしたところ、賛成が99表、反対も99表と全く同数の任を取るわけにはいかない。投票数をきちんと数えたい」と言い、「大きな課題を決議することなので、賛成か反対かを決定する責 この改正案は却下された」 と議長宣

「法令162

国の要求

日伯両語で 子や孫に移民の歴史伝える アマゾン日本人入植80周年記念 詩別価格 ご購入は 協賛 イ新聞社(11-3340-6060)●太陽堂(11-3208-6588) マギ竹内書店(11-3104-3399) ● 高野書店(11-3209-3313) ●レストラン トメアスー (11-5589-9124) Rua Guarú 122 - 地下鉄プラッサ・ダ・アルボレ駅から徒歩1分 ●汎アマゾニア日伯協会(91-3229-9082) 郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで。詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 編集部まで



が 5時まで、聖市の同会 「第10四タケノコ祭 「第10四タケノコ祭

新鮮なもの。当時はビースが題。持ち帰りも可能。

来社した一行

Paula) Toledo,

1月31日まで。 にて開催する。

大志な

文化祭?

9 日

を行う。他にも各学年のといての講演や、来場についての講演や、来場

演劇、

が 千ぱる。を 来が人に。 披っ 場っぱほ 毎『露』 す。ど 年とす

本ののでは、生徒により、演奏を述べた。 本業とはにより、演奏を述べた。 本業とは、一般のでもらえる。 文化祭に関する。 文化祭に関する。 でもらえる。 文化祭に関する。 でもらえる。 でもらえる。

務性等

(メール

article

だい かい きよばらけん 清原健児 ラジル熊本県 が が はまままりけん

本県文化交 院会長)

云館(R. Gu

(R. Guimarães

かり うだけ県人会で前売り かま 30レの特価で販売する。

35レアルで楽しめる。

筍で飯食べ放題」

工を学んだ県人会会員にか知る。ま場では、母県で作組の会場では、母県で作細い

も貴が竹が

表面が磨かれ、

Galiani, 80 - Vila

る。

来社した一行

590 8.0

0

 $\frac{1}{9}$

ま

る。用きものに、

Mariana)

で開催する。

文化祭では全校生徒

化ゥ世・外がの 界が国
き生せ高

歴書の語は学では年間

囲の風景や色を映し、目うになったステンレスに周

通して、1年の学習

習り発表を

O 8 4

3 8

まって

ご飯に加え会場では、

熊本名物の

よる手作りの工芸

Mariana)

で 開か

売りをいった。

Passos, 142 - Vila

世界を繋ぐよう努める」と力強く語った。世界を繋ぐよう努める」と力強く語った。世界を繋ぐよう努める」と力強く語った。世界を繋ぐよう努める」と力強く語った。「一〇八年」は日本から北岡伸一JICA理事長も駆けつけ、「今後も二国間の信頼の絆が周辺国を巻き込みに累計4400億円を超える支援を行っており、その分野は環境、保健・医療、治安などと多岐に渡る。に累計4400億円を超える支援を行っており、その分野は環境、保健・医療、治安などと多岐に渡る。に累計4400億円を超える支援を行っており、その分野は環境、保健・医療、治安などと多岐に渡る。に累計4400億円を超える支援を行っており、その分野は環境、保健・医療、治安などと多岐に渡る。

北岡理事長は挨拶で

年に日伯経済協力

は、 力が開発

> 全国工業職業訓練機関 ブラガ・ジュニオル総裁、

ト・ピント・フェヘイラ・

州

上

水道公社のベネジ ヘイス大佐、

制度の定着を目指しプロールをの定着を目指しプロールをの定着を目指しプロールを変

が授与された。

金為万克克,結

た。約

上* 0 げり

は冊

1

り 1

5 5

まで。

(SENAI)

のフレデリ

みらんます。 3 4・1 8 人 (0 0 年) から6・7 0人 (18年)

ジェクトを実施した結果、

ョンは『信頼で世界をつ『上れるの新たなビジ

開発(PRODECER)

日伯の協力の歴史

三国に対する日本の政府開発援助(ODA)が今年60円

「年を迎えたことを祝し、国際協力機構(丁

長宮、ビートル・リッピというない。またいのでは、カード(カー)というないである。またがないが、カード(カー)というないが、カード(カー)というないが、カード(カー)というないが、カードでは、カ

本タケノコ祭り

旬の筍ご飯が食べ放題

カタギリ連邦下議が録画国事務所長が参列。キム・



ルイ・ペレイラABC長官から記念品を受け取る北岡理事長 (左) 山田大使(右)

中で、

貢献し、成果を挙げてい教育などあらゆる分野で教育などあらゆる分野ではまさにその言葉の通り。

では、不毛の地であったでは、不毛の地であった。

感謝状が授与された。 アウレリオ聖市議からは、

表した。

に減少した。

国を農業が関で、個の農業が表現で、個の農業が表現で、押し上げの農業が表現で、押し上げの農業が表現で、自然の農業が表現である。

返れ

6 0

型州できないでしたが、 型州で整察(P ではいまってんが、 ではいまっています。 ではいまっています。 ではいまっています。 ではいまっています。 ではいまっています。 ではいまっています。 ではいまっています。

指令部長のエレナ・ドス・「ロジェクトの成果を発」の「聖州軍警察人権」改善のために行われた返り、聖州軍警察(P|佐は、00年から治

改善のために行われたない。

低 は、PMESPの 年 り

だから治安にのヘイスたい

とその功績を述べた。

重献し、成果を発 る」と強調した。 「日伯協力がよった。 「日伯協力がよった。 も重要なのは人材育

た講座を紹介した。 成。最多

ピナコテッ エターノ・ド・スル市 (Av. Dr. Augusto カ・ムニシパル de 0)



豊苗さん 話=11・99177 招 た。

の錯覚を利用した不思議 メートルの彫刻作品も。な体験ができる。高さ6 しい」と来場を呼びかけ視覚の体験を楽しんでほ き出さんは「不思議な」

の日かの崎ヶ協・展へ、古を隆ら会にかった。里は本ん一・5の レんかがしル 1 にどら、てで 0 ま けが4 、てで0で今い販売レ2 が 前^ぜ。 詰っ5き、 学会・会・ 開か示は聖は本は一点の ・場はス市に市も即る図と ・場はスの一季い書い め 0 ほ 掛か人に約さ場 と回がた売ばア **」** 回かい

Double Class

LD Double Class



(図書委員会提供)

がたまう 春の古本市で開場前 から行列 非日系も多数、漫画が人気 (1Ľ^½ 川^½福③ ΰ 階ůO 春。原。祉

受け付っ 数ま今だ値はきか 回が下まて、 わせは文 さて、漫画がよく売れる。 金田 聖治委員は「最金田聖治委員は「最 プログラストゥット 対応市・度と集らなっ。 の中はおった。 古をファット 田だられた。約5 中。活動は2カ月に一口中。活動は2カ月に一口中。活動は2カ月に一口 造し。売4

協力機構

展標性藤所にもなった。 に変情があるは、現在 に変情があるは、現在 をなれた。特に優先分野と とて「都市間超、環境等を とて「都市間超、環境等を とで「変」、「投資環境等を は、「投資環境等を は、現在

二宮正人氏と日系人初の 60周年記念式典では、 60周年記念式典では、 では、 では、 では、 政



化」について学ぶ「アット氏に続く人材を育成すーるために、サンパウロ州空の近代の大学に「日本の近代の大学に、日本の近代の大学に、日本の近代の大学に、日本の近代の大学に、一年の大学に、大学に対して、大学に対して、

伸一JICA理事長は、今年開設されたことが、今年開設されたことが、北岡

説明。次世代の藤田工ジムで二宮氏と会い、一緒に日ンド氏と会い、一緒に日ンド氏と会い、一緒に日では座牌設の目的をは、と講座開設の目的をい」と講座開設の目的をしている。 「宮氏になるのは誰か? 説明。 次世代の藤田氏、

くんう は、環1 絵* 伯*芸(日* を 日** 芸(日**

値は、 分で見てこそ

用の促進を目的としてい 理解・関心を高めるとと 理解・関心を高めるとと 理解・関心を高めるとと であるとと であるとと であるとと Ss-att/ku57pq OOOOOJj370.pdf)に て確認できる。問い合わ せはJICA横浜海外移 世はJICA横浜海外移 kenko hirose 健康食品

@jadesas.or.jp)

まで。

ロポリス・アガリクス専門店 日本への発送もしております。 Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo バロン・デ・イグアッペ街とガルボン・ブエノ街の角) Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716 È-mail: kenkohirose@uol.com.br

いろんな痛みと病気に 針灸 ACUPUNTURA Dra. MONICA Y. MORISHITA もぐさ、レーザー Biomédica 生物医科学 磁石による治療 Pós-Graduação em Acupuntura 体重減少にも効果的

できる。 業

大学院で針灸学を専攻いたしました LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade) CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP" E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

21:45hs.

yokohama/press/

(www.jica.go.jp/

集

要

Diffillidifido Distaficias. Aproximarido Pessoas.							
LONDRINA / SÃO PAULO				SÃO PAULO / LONDRINA			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	Γ
13:00hs.	Diário	19:35hs.	Double Class	10:30hs.	Diário	17:40hs.	[
23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class	15:00hs.	Diário	22:55hs.	Г
23:40hs.	Diário	06:15hs.	LD	23:00hs.	Diário	05:35hs.	[
MARINGÁ / SÃO PAULO				SÃO PAULO / MARINGÁ			



06:45hs.

Saída Frequência Chegada Prevista

Diário

22:30hs.

INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90 www.viacaogarcia.com.br

Diário

Saída Frequência Chegada Prevista

06:00hs.

本紙土曜日掲載『国際派日本人養成講座』

南米邦字紙の研究を

又か

 \mathbf{C}

A

゚゙ゕ゙



特別価格にて販売!

【問い合わせ】 TEL: (11) 3340 - 6060 編集部 地方発送は日系書店へご注文下さい。

www.maruiti.com.br

ANO XXII - Nº 5364

Viagens para o Japão **Desde 1949**

(11) 3346-8200 www.tunibra.com.br Pça da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

R\$ 4,00

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 6 DE NOVEMBRO DE 2019



| スリーグ(ACL); | スリーグ(ACL); | 表音を1分け3敗では合を1分け3敗では | スリーグ (ACL); | スリーグ (ACL)); | スリーグ (ACL); | スリーグ (ACL)); | スリーグ (ACL); | スリーグ (ACL)); | 決勝ン

浦和、残留争い脱せずアジア制覇目前も苦境続

点を5 浦和—川崎= 後半、ゴールを決める川崎・小林(左)=埼玉スタジアム(共同) 【共同】明治安田J1 で勝ち点を54に伸ばし 2―0で快勝し、2連勝 第32節第1日(5日・ 第32節第1日(5日・ 第32節第1日(5日・

最

終

2 は序盤からた大槻監督はべいたが、実らなれないし、誰がといっかりとプレーするのがプロ」と大多数の他クラブよりとプレーなが、実らなかがプロ」とであるとのでは要えられないし、まが、実らなかがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」とであるのがプロ」との他クラブよりの他クラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グラブよりの地グを受けた。



した中村輪夢=中国・成都(共同)

2024年パリ五輪で 2024年パリ五輪で 1・75点で初優勝。女 イ・75点で初優勝。女 イ・75点で初優勝。女 イ・75点で初優勝。女 イ・75点で初優勝。女 イ・ア 5点で初優勝。女 イ・ア 5点でありますが 1 になった た種点 目 別 1 6 1 子1元

4月に広島で開催され 特別の位で今季を終え を第1戦で2位に入った が現実味を増した。 でデは決勝で大池水柱 が63・60 でデリンが63・60 でがであれていた。 し女9木第開 いさスヌ バはゥ兢

でいる。
では、「この階級で私がい、「この階級で私がい」(フランだと示したがない。

JORNAI ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória,332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP

Telefone: (11) 3340-6060 Fax: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook:www.facebook.com/nikkey.shimbun

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui-MT 15.167-SP

Redator: Masayuki Fukasawa 記事に関するご意見 Redação:

redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡・問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado Preço Assinatura: R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral)

Assinatura Digital(PDF): R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

VENDA em BANCA

【桃園(台湾)共同 野球の東京五輪予選を兼 で1次ラウンド5日、 で1次ラウンド5日、 で1次ラウンド5日、 に三つの押し出りの を新光流の適時打、鈴木 を新光流の適時打、鈴木 を新光流の適時打、鈴木 を新光流の適時打、鈴木 を前が、2 | 4 で逆転 を前が、2 | 4 で逆転 を前が、2 | 4 で逆転 を前が、2 | 4 で逆転 を前が、5 にの が、6 点を挙げ

0―8で下し、2勝1敗 リコに6―1で勝った。 メラハラ郊外で4日、米 リコに6―1で勝った。 はメキシコのグア 国がドミニカ共和国を1 国がドミニカ共和国を1 日本は打線が必死について、 はいで逆転りに、 大学をはね返し、日本が白 を必勝を期した一戦で劣 を必勝を期した一戦で劣 を必勝を期した一戦で劣

【共同】野球の社会人 日 SAYAS 本選手

社会人野球日本選手権を制し、胴上げされる大阪ガスの橋口監督(中央)=京セラドーム (共同)

6

手権

決

た本 6 ・ 生分 命 7

悲劇でしかない。てもJ2降格となれ $\widehat{7}$ ロ・さいたまスーへのバンタム級決勝ング・スーパーシールド・ボール のグ

く。

だ。「どうにかして勝ち」降格圏の17位と6差」

| 梠。アジアを制した| たかった。次に向け

権 最終

日

は

4

(フィリピン) 0) が 5 日

東京都内で記者会見し、 井上尚は「ドネア選手と 関うのは一番望んでいた とたたえた。 をたたえた。 をたたえた。 をたたえた。 と笑み をたたえた。 と笑み をたたえた。 と笑み をたたえた。 と笑み をたたえた。 と笑み がる選手。世代交代を確 に対して対して対して にがかる壁だ」と意気 がたでいった。 と意気 をたたえた。 と笑み とだかる壁だ」と意気 とだかる壁だ」と応じ とだかる壁だ」と応じ

八村は第1クオーター 0得点。第2クオーター に3点シュートを含む1 た後半は無得点だった。 た後半は無得点だった。 た後半は無得点だった。

上尚「楽しみな気持ち

ネアとボクシング

渡辺は出番なし

八村12得点、本拠地初勝利

ラグビーW杯の報告で東芝本社を訪問し、社員の出迎えを受けるリーチ・マイケル(左)と徳永祥尭=5日、東京

PARA O JAPÃO

CONSULTE-NOS

VISTO|KOSSEKI|RAIL PASS

Providenciamos para você

www.serviceglobal.com.b

INFORMAÇÕES E RESERVAS

GLOBAL TURISMO

竹ノ内8位、 PASSAGENS AÉREAS

4日付世界ランキングが発表され、大坂なおみやらなかった。1位、9位も動かなかった。1位、9七居美咲(ミキハウ土居美咲(ミキハウ った。1位、2 、大坂なおみ 、大坂なおみ がりがが がりがが かった。2位で変

大坂は 女子テニス世界ランク 3 位 のまま

八回から6人でピシャリ甲斐野、山崎で終盤締める ながりを生んだ。 2点を追う八回、 稲葉

ベネズエラ戦の8回、菊池涼が 同点打を放つ=桃園(共同)

を任される」と声を掛けていた。 ルーキーながら日本一になったチームで救援陣の一角を担う甲斐野は、 元ヤクルトのリベロらを 現速球で三者凡退。そのなりではたったが、

IJ

徳永が東芝訪

問

その次に何をしないとい で、車谷暢昭会長兼最高 し、車谷暢昭会長兼最高 し、車谷暢昭会長兼最高 で、車谷暢昭会長兼最高 で、車谷暢昭会長兼最高 で、車谷暢昭会長兼最高

年後に意欲

ーカップ(W W 杯

つフール"

のワ

ルと徳永祥尭が5日、 たFWのリーチ・マイケ で日本代表の主将を務め

監督は甲斐野(ソフトバンク)をマウンドに送った。相次ぐ代表の辞退をたっ人だが「救世主。大事なポジションを任される」と声を掛け、直前の合宿中に追を任される」と声を掛ける。 リー・ ・ A)が締めた。4 ・ A)が締めた。4

など実績を積み上げ今大 いーグのセーブ王に輝く たが、2年連続でセ・ でのセーブ王に輝く が締めた。4年前の 人だっ つのN

のウイニングボールを手 のバッテリーで難なく3 のバッテリーで難なく3 と で片付け、大事な初戦 のウイニングボールを手

0 カ 混戦続くスペイン ーの欧州各リーグ【ロンドン共同】
は

月28日

リバプール、マンC勝つ サッ

~ 1 1 月 3 22でレアル・マドリー とこかバリャドリー とこのの、レ に完勝したものの、レ で、スペインはバ ドと並び、1差で、 1差でア シエダー

リアが追う混戦が続く。 タップマンドは首位リーイングランドは首位リーグの2連勝で3位につける。イタリアは首位ユベンチェーとも逆を強いた。1 差で追り は 連勝で3 位 スターが3 で 2 位 インテル・ミラール 3 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 3 位 で 4

たが、出番がなかった。一 優勝ケニア勢 ・マラソン

ア勢が優勝した。 ンの世界記録を持つケニ

★ふるさと巡り忘年会・日本語添乗員





⇒イグアスの滝見学 ⇒野鳥公園ツアー

R\$2.050,

ダブルルーム使用、お一人様の料金

|発:11月20日(水•祝)

黒人意識啓蒙の日

帰:11月22日(金)

⇒サンパウロ発着往復航空券

⇒現地での送迎、宿泊、全食付き

23 (11) 3271-3189

(日本語対応)

23 (11) 3207-6433